



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

infirmiers

Question écrite n° 53904

Texte de la question

M. Pascal Deguilhem attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la pénurie d'infirmiers dont souffre notre système de santé. Pour pallier à cette carence, nos hôpitaux sont contraints de recruter des personnes qualifiées à l'étranger. Cependant, notre territoire est déjà riche de gens présents de longue date et qui possèdent toutes les compétences nécessaires pour assurer cette mission. Par exemple une personne, française, ayant obtenu son diplôme en Algérie et possédant plusieurs années d'expérience, se voit obligée de repasser l'intégralité du cursus diplômant. Ce type de situation n'étant pas unique, il est regrettable que nos services de santé se privent ainsi des savoir-faire qui sont pourtant disponibles. Il la remercie de bien vouloir lui indiquer sa position sur ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Pascal Deguilhem](#)

Circonscription : Dordogne (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 53904

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 juin 2009, page 6341

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)